
 
 去る 6 月 4 日から 20 日まで第 2 回定例会が開催されました。一般質問で以下の質問をしました

ので、ご報告致します。また、第 1 回の定例会の一般質問では、大腸がん無料検診クーポン事業の

導入について質問させていただき、市長から来年度に向け検討する旨の答弁をいただきました。 

（質問内容は要約とします。詳細は新座市ＨＰに後日掲載されます。） 

国際交流について 

Ｑ：新座市は 3 つの海外姉妹交流都市と交流しています。より多くの青少年が国際交流の経験がで

きるよう、ビデオレターでの交流が図れないでしょうか、また、子ども達に英語でコミュニケ

ーションする楽しさを感じてもらうため、スカイプを英会話の授業に活用できないでしょうか。 

Ａ：スカイプをはじめインターネットを活用した交流の方法は今後もさまざまに考えられますし、

いいものは教育の中にも積極的に取り入れていきたいと考えております。 

＊スカイプ：インターネットを通した無料通話サービス 

ホームページのリニューアルについて 

Ｑ：新座市のホームページへの英語版、各国語版の導入は図れないでしょうか。また、文化財の動

画についてはどのように取り組まれますか。 

Ａ：来年 3 月のホームページリニューアルに合わせ、多言語自動翻訳サービス、また、視覚障害の

ある方や高齢者のための音声読み上げサービスも同時に導入します。動画には説明文をつけ、

自動翻訳することにより、外国語を母国語とする方にも理解していただけるようにします。 

 

通学路の安全点検について 

Ｑ：子ども達の登下校の安全をはかるため、今一度、子どもの目線での        

通学路の安全点検と対策をはかるべきです。 

Ａ：今後も各団体や機関と連携をはかりながら、しっかりと点検と歩道整 

備など安全対策を行っていきます。 

 

ゾウキリンの活用について 

Ｑ：新座市のマスコットキャラクターであるゾウキリンを今後どのように活用されますか。 

まちなか観光案内所や公民館などでのゾウキリングッズの販売は可能ですか。 

Ａ：今回ポロシャツも作りましたが、ゾウキリンを中心とし、観光都市新座づくり、 

雑木林とせせらぎのあるまちづくりをさらに PR していきます。まちなか観光案 

内所もさらに増やし、また、11 月にオープンするふるさと新座館でも販売してい 

けるよう調整します。 

 

これからも野中やよいは、皆様のお声を誠実にお聞きして、市政へよりよい提案をしてまいります。 

 

 

野中やよい 議会だより 2012.summer vol.1

市民相談はお気軽に 
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